

Regierungsratsbeschluss

vom 14. August 2012

Nr. 2012/1631

Landammann-Portrait von Herrn Klaus Fischer: Beitrag aus dem Lotteriefonds

1. Erwägungen

In Fortsetzung der langjährigen Tradition, von Landammännern des Kantons Solothurn ein Portrait zu erstellen, hat Herr Klaus Fischer dem Basler Künstler Andreas Chiquet einen entsprechenden Auftrag erteilt. In vielen Stunden sind mehrere Entwürfe und Tests im Atelier des Kunstschaffenden entstanden. Die definitive Ausführung, Acryl auf Sperrholz, wird inskünftig in der Portraitgalerie zu sehen sein. Die Kosten belaufen sich auf Fr. 15'080.-- und werden traditionsgemäss vom Lotteriefonds übernommen.

2. Beschluss

- 2.1 Das Landammann-Portrait von Herrn Klaus Fischer, Acryl auf Sperrholz, erstellt vom Künstler Andreas Chiquet, wird zum Betrag von Fr. 15'080.-- erworben.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den genannten Betrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos 2090017 "Lotteriefonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) rl/PortraitFischer.doc
Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg, Kunstinventar (4) ec mp ag ID
Staatskanzlei
Andreas Chiquet, Marschalkenstrasse 62, 4054 Basel